

# Está Monclova en el limbo por crisis en AHMSA

ROLANDO CHACÓN

**MONCLOVA.-** Desde hace dos meses, más de 17 mil trabajadores de Altos Hornos de México (AHMSA), el corazón económico de esta ciudad de Coahuila de casi 238 mil habitantes, no reciben su sueldo y la crisis sólo parece que empeorará en medio de un enfrentamiento entre el aún propietario, Alonso Ancira, y el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Organismos empresariales advierten que al menos 50 mil familias de Monclova y otros 10 municipios padecen por la suspensión de actividades de la acerera, que cesó su producción, disminuyó al mínimo sus operaciones y hasta apagó el Horno 5, lo que muchos empleados califican como “la muerte” de la empresa por el enorme costo de reactivarlo.

En Monclova, entre la desesperación, trabajadores mantienen bloqueos en AHMSA en exigencia de sus salarios e, incluso, el Banco de Alimentos y la firma Cargill, con apoyo de comercios locales, comenzaron este mes con el reparto de despensas para ayudarlos.

Aunque desde abril se supone que Altos Hornos de México acordó con inversionistas, la tan urgente inyección de recursos está detenida por el conflicto entre López Obrador y Ancira, ya que el Presidente se dice dispuesto a facilitar la reactivación de la compañía, pero sólo si el empresario deja la acerera, algo que descarta.



■ Miles de trabajadores que no han recibido salario mantienen plantones en Altos Hornos.

